神戸の小学校、コロナ感染1人でも一斉メール 「個人特定されいじめ心配」保護者の不安に現場は2022/5/23 神戸新聞

神戸市立小学校では、児童の新型コロナウイルス感染が1人でも確認されると、保護者にメールが届く。ただ、学級閉鎖になるのは2人以上が感染した場合などで、いじめを心配する声が神戸新聞社の双方向型報道「スクープラボ」に寄せられた。「通知後に休んでいる児童が感染者だと特定される」との指摘だが、市は「急な対応を迫られる保護者への配慮」とする。あちらを立てればこちらが…という構図で、詳しく状況を調べてみた。(綱嶋葉名)市教育委員会によると、市内では第6波のピーク時に80クラス以上で学級閉鎖となったが、最近は20~30クラスで推移。3年ぶりの行動制限のないゴールデンウイークが終わった後も、大きな変動はないという。

市では現在、同じクラスで2人以上の感染や、1人の感染と複数の濃厚接触者が判明した際などに学級閉鎖を実施。1人だけ確認されても基準以下なら感染対策をした上で授業を行っている。感染判明の通知は、学校が1人目を確認すると、同じクラスの保護者にメールを送信。「〇年〇組で感染が確認されましたが、基準に該当しないため学級閉鎖は致しません」などの文面で知らせる。同時に全校の保護者にも確認された学年を通知。学級閉鎖が決まれば、さらにその旨をメールで知らせているという。

通知のタイミングについて、市教委の担当者は「いきなり『明日から学級閉鎖します』 と通知すると、保護者は仕事を休むなど急な対応を迫られる」とし、配慮をにじませる。 さらに「こまめに状況を伝え、一層の感染対策を呼び掛ける意味合いもある」とする。

ただ、感染児童の特定を不安視する声も把握しており、コロナに関する知識の教育や児童への声掛けにも注力しているという。「感染などを理由としたいじめの報告は今のところない」と話し、「普段から友達の気持ちに寄り添う大切さを教え、『対策をしていなかったから感染したわけではない』としっかり伝えている」と強調した。

今日のyoutube紹介 下線をクリック

●大阪新型コロナ884 人感染確認 マスク着用基準緩和 街の人は

https://news.yahoo.co.jp/articles/2163b14bc56a6286f182a1c8f357441b19926897

●沖縄のコロナ感染者3週間ぶりに1000人下回る

https://news.yahoo.co.jp/articles/2f3aee8101f466b2f9891028191eca79a6a89ddc

●マスクの新方針は緩和にあらず…専門家が対策再確認の必要性を指摘「子供や高齢者のこと考えて経済活動を」

https://news.yahoo.co.jp/articles/78f7711daadb624633243a730216431512fad3f8

- ●念のためのリモート勤務で職員に濃厚接触者なし 福島県知事・新型コロナ感染 経路は不明 https://news.yahoo.co.jp/articles/29e998c1ac94f67f5e6c55c95d3f2828d9a3d008
- ●石川県が無料検査延長・マスク不要の目安示す

https://news.yahoo.co.jp/articles/260b057c4bf29410bdccf9323875a63037dbc885

- ●皮膚に急なぶつぶつ】サル痘が世界で拡大 日本にも上陸? 予防などを医者が完全解説 https://www.youtube.com/watch?v=uQ_OAakoTOQ
- ●今ごろ?マ○ク着用「屋外、もともと『外してよい』との考えだった」に物申す!なぜ 岸田首相はノーマスクで良いのか?

https://news.yahoo.co.jp/articles/260b057c4bf29410bdccf9323875a63037dbc885

今日のPDF紹介下線をクリック

●新型コロナ 取り残される「免疫能が低下した人たち」

- ●新型コロナ「まともな」かかりつけ医を持とう 谷口医師講演
- ●新型コロナどうする「4回目」のワクチン